



Save-the-Date:

Neue Spielfelder für unsere Sportanlagen

Liebe Mitglieder
Liebe Eltern
Liebe Sponsoren

Am **29. November 2023** stimmt die **Gemeindeversammlung** in Dornach über neue Rasenspielfelder ab. Es ist an der Zeit, die Plätze zu sanieren. Gesperrte Plätze, unbespielbares Terrain und Verletzungsgefahr sollen damit der Vergangenheit angehören.

Um was geht's?

Gemäss Projekt erhält das Hauptfeld des Sportplatzes Weiden im kommenden Jahr einen Kunstrasen, der ab Herbst 2024 bereitstehen wird. Die Senkung zwischen E- und Zwischenfeld wird bereinigt und mit einem winterharten Naturrasen versehen. Die Kosten für die Sanierung des Sportplatzes Weiden belaufen sich auf 1,8 Millionen Franken.

Die zweite Etappe sieht vor, dass Haupt- und Trainingsfeld der Sportanlage Gigersloch im Jahr 2025 einen wetterbeständigen Naturrasen erhalten, der bereits ab Herbst bespielbar sein wird. Die Kosten hierfür betragen 1,025 Millionen Franken.

Als Zeichen guten Willens wird sich der Verein während fünf Jahren mit je 20'000 Franken pro Jahr an den Ausgaben beteiligen. Das ist tragbar und ohne Erhöhung der Mitgliederbeiträge machbar.

Wir haben es als Verein in der Hand

Das Projekt steht. Reserviert euch den Termin, mobilisiert euer Umfeld, kommt so zahlreich als möglich an die Gemeindeversammlung. Damit stehen die Chancen gut, dass wir endlich zu neuen Spiel- und Trainingsfeldern kommen.

Herzlich,

SC Dornach, Vorstand

⇒ Gemeindeversammlung Dornach, **29. November 2023, 19 Uhr, Treff12, Weidenstrasse 26**